
ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA SOCIEDAD PROTECTORA DE LA 
BANDA DE MÚSICA AMIGOS DEL ARTE DE SAN ANDRÉS 

 

En San Andrés siendo las 19:30 horas del día 02 de octubre de 2020, se reúne 
la Directiva de la Sociedad Protectora de la Banda de Música Amigos del Arte 
de San Andrés, en el salón de ensayos de la banda del Centro Cultural de San 
Andrés y así respetar las normas de distanciamiento donde se tratan los puntos 
indicados en el orden del día y que son; 

 

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
 

2. PLANIFICACIÓN INICIO DE CURSO ACADEMIA DE LA BANDA 
 
 

3. RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Miembros de la Directiva asistentes: 
 
NOMBRE Y APELLIDOS D.N.I. CARGO 
PEDRO ALBERTO AFONSO PIÑERO 42076911K PRESIDENTE 
ALICIA MARIA PALMA RIVERO 78709591A VICEPRESIDENTA 
RAFAEL LLORENTE MELIÁN 42077491A SECRETARIO 
JESÚS DOMINGO RODRÍGUEZ BAUTE 43771798S TESORERO 
CARMEN JUANA RIVERO DE VERA 42047298D VOCAL 
JOSÉ VENTURA RODRIGUEZ RAMOS 43770108G VOCAL 
TEODORO ESPINILLA RODRIGUEZ  09284912L VOCAL 
JOSE LUIS RODRIGUEZ GARCÍA 09771434E VOCAL 
 
 
Director de la banda de Música: 
JUAN ANTONIO DOMINGUEZ MARTIN 

Comienza la reunión de la Banda de Música Amigos del Arte de San Andrés a 
las 19:45 horas, dando la bienvenida a la reunión por parte del Sr. Presidente 
donde a continuación solicita al Sr Secretario de lectura del acta anterior. 

D. Rafael Llorente toma lectura del acta anterior aprobándose por unanimidad. 
Se procede a la firma de la misma. 

Se pasa al punto dos donde el Sr presidente D Pedro Afonso toma la palabra 
para comentar que ha convocado esta reunión para poder aclarar y solucionar 
todos los flecos pendientes al inicio del nuevo curso donde desea que se salga 
de la reunión con las cuestiones del inicio de la academia totalmente definidas. 

D. Pedro solicita la palabra de Alicia para que explique cómo está la situación 
de la academia a fecha de hoy y que queda pendiente de solucionar. 

Alicia comenta que se han realizado todas las gestiones acordadas en la 
anterior reunión y que a fecha de hoy hay 15 alumnos que se han matriculado 
en el presente curso escolar enviando el formulario editable. Con respecto a los 
profesores Rubens de clarinete y Andres de Lenguaje Musical no han 
contestado y Misael de Percusión solo puede dar clases los sábados es por lo 
que no se ha podido definir horarios ni planificar aulas. 

Después de varias deliberaciones se confirman las siguientes cuestiones; 

1. Que el mismo profesor que imparta las clases de instrumento también lo 
haga para solfeo compartiendo el horario del alumno para las dos 
actividades de forma complementada 

 

2. Que las clases se inicien el martes día 13/10/2020 
 
 



3. Con respecto a los profesores se decide; 
 

a.  que el profesor de música no continúe las clases ya que los 
sábados no nos parece un día apropiado para impartirlas no 
pudiendo el profesor otro día 

 

b. Causa baja en la Academia Rubens y Juan Antonio después de 
contactar con Taida confirma que puede impartir las clases los 
martes 

 
c. Pablo Carrillo sustituye a Misael en el área de Percusión 

 
d. Juan Antonio sustituye a Mateu en el área de viento metal 

trompera 
 

e. Domingo Baute imparte la actividad de trombon los viernes 
 

f. Andrés imparte las actividades de clarinete y saxofón 
 

g. Sara continúa en la actividad de flauta 
 
Por lo tanto y una vez confirmado todos los aspectos anteriores el cuadrante de 
días y clases de profesores quedaría así; 

LUNES   (ANDRES CLARINETE Y SAXOFON)  

MARTES   SARA (FLAUTA) Y LENGUAJE MUSICAL 

MIERCOLES   PABLO (PERCUSION) 

JUEVES   LIBRE 

VIERNES   JUAN ANTONIO (VIENTO METAL TROMPETA) 

VIERNES   DOMINGO BAUTE (TROMBON) 

 

En otro orden de cosas y con respecto a las medidas preventivas la compañera 
Alicia solicita que se cambie la medida que habla del uso del baño y limpieza 
por parte del profesor. Domingo Baute se compromete a rectificar esa medida y 
publicar en los grupos el documento 

Se acuerda solicitar devolución de instrumentos de todos los alumnos no 
matriculados. Domingo Baute se hace cargo del seguimiento y control 
informando a la directiva 



En relación a las cuotas a abonar se decide que este mes se abone la 
matrícula y la mitad de la cuota al empezar las clases a partir del día trece de 
octubre. 

 

La matrícula queda establecida en 20,00 € al inicio del curso y 40,00 € la 
mensualidad que se abonarán de la siguiente forma 20,00 € en octubre y 40,00 
€ los meses de noviembre 2020 a Junio 2021. 

 

En el apartado de ruegos y preguntas piden la palabra varios asistentes para 
indicar lo siguiente; 

Carmen Juana informa que ha recaudado cuotas de socios y desea entregarlo 
el próximo lunes. Domingo Baute y Carmen cuadran para el lunes 05/10/2020 a 
las 18:00 horas entrega del dinero recaudado 

Juan Antonio informa que en sorteo de la Federación de Bandas hemos salido 
elegidos para realizar viaje de intercambio entre islas para el 2021 con un 
presupuesto de 9.000,00 € 

Alicia comenta que irá informando de los avances de horarios y posibles 
incidencias de la academia. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la cesión siendo las 20:48 
horas del día dos de octubre de 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


